
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６：ヒトラーには６：ヒトラーにはナ 

 

 

 

 

 

 

１：「門真市消滅を許さない！」合併阻止闘争を引き継ぐ住民決起としての「門真で維新を撃沈する市民の会」 
    
 ◆2002年、国・府・自公民・市長役人総掛かりで門真市消滅の「門真守口合併策動」が勃発。2004年９月住民投票

  で合併阻止・11月合併協解散までの足かけ３年に渡る大闘争。  ・・・９年前の大闘争で門真市を守った歴史 

 ◆「うかつにモノが言えない門真市」で、250人もの一般市民が「合併反対！門真市民の会」としてビラ・ＨＰで 

  氏名と居住地を公表する勇気ある決起！（非公表会員323名含め573名の住民が共産党系団体とは別個に決起） 

     ・・・・資料①②③④⑤参照 
    
２：現在、地方自治体での主要矛盾、敵対矛盾は、橋下維新的勢力による地方自治破壊攻撃  資料⑥⑦ 

  維新府議宮本の６月門真市長への2/22選出馬表明→門真市消滅の危機！→「維新撃沈！市民の会」結成へ 
    
 ・橋下維新の「大阪都構想」は門真市消滅に直結！（強権的合併策動よりはるかにデタラメで強権的） 

 ◆「宮本一孝維新府議の門真市長選出馬表明」と門真の政治地図・・・・顔写真入りの資料⑧参照 

 ★「反維新・反大阪都構想」での「自治体防衛統一戦線」を組むべき。国政では反自公（民）だが 

       ・・・・資料参照 

３：「大阪に発生したヒトラー」＝橋下・・・歴史の教訓に学ぶべき「ヒトラーとの共通点」・・「大きなウソ」 
   
 ▲「平気でウソをつく人々」の類。 ▲ 異常な自己愛と倫理観欠如。弁護士としての職業倫理も無し！ 

 ▲「可愛気がある」かに見えるキャラ ▲竹中らの支持。スキマ資本家の支持から主流資本家の支持へ  

 ■「戸田と橋下は似ている」と言われるが・・・（マジシャンと詐欺師の違い 活動歴は戸田がずっと長い）  
       
   
４：人はなぜ橋下に騙されるのか？ 橋下に喝采を送るのはどんな人達か？ それを直すにはどうしたらいいか？ 
       
  ◆府知事選への橋下浮上の2007年12月以降、毎日、橋下の言動が超好意的に１日に何度もテレビ報道され、 

   橋下政治に反対する人には決してまともな発言時間は与えられず、「橋下と対等な論戦」の企画は決して組まれ

   ず、反対論は常に「しょうもない文句付け」レベルに映るように矮小される、という状況下で・・・   
    
 １）「団結して悪政や強者と闘う経験」が皆無か微弱な人達。「団結して闘っている・権利を守っている人達」全般 

   を嫌悪し、「強者と闘わない自分」のコンプレックスの裏返しとして、団結している人達全般を一くくりに「抵

   抗勢力・既得権擁護勢力＝国民の敵」と攻撃したいと思っている。 

 ２）「救世主頼み」的に、自分が良くなることを期待している人達。        資料⑨参照 

 ３）住民個々人にも企業や諸団体にも種々の負担がかかる自治体再編大事業を「居酒屋の店舗改装程度の軽い事」 

   としか考えていない人達。（・・・・背後にそれで利権を得る者達） 

 ４）苦労人なのに～「生活の中での余儀なきウソ」と「公人として絶対に許されないウソ」の区別が付かない人達 

    「２万％不出馬ウソ」＝「ボクシングでの計量のウソ」に等しいのに・・・・ 

 ★それを直すには・・・自分達の団結と闘いで権利や文化を守り発展させる、社会運動・労働運動の例示と勧誘 
   
５：橋下維新をここまで強大にしてしまった「敗因」・・・「総括」とは今後よく闘うための智恵 
   
  １）2008年２月の大阪府知事選で：橋下の危険性に鈍感、「絶対に橋下を落とす闘争」への不熱心：ツケが ⑩ 

  ２）2011年４月の統一地方選で（府議選・大阪市議選ほかでの維新大勝利→国政に乗り出し衆院選大勝利）⑪⑫ 

   ●反維新運動の中に「地域で維新を叩く」意識も実践も活動家に希薄（意識は200人に8人、実践は1人！） 
    

６：ヒトラーにはナチス突撃隊、橋下には「右翼暴力勝手連」（フクシマ以後の君が代強制路線で右翼が復活） 

  ◆その文脈の中での宮本一孝府議とザイトク凶悪犯罪者＝荒巻靖彦との「仲良し関係」 戸田襲撃：⑬⑭ 

  ◆門真市選出の維新府議＝宮本一孝の諸問題・・こんな男が市長の座を狙い、体育協会の会長も！⑮⑯⑰⑱⑲ 
   

７：宮本一孝府議を決して名指し出批判せず、右翼が出たらたちまち逃げ出す門真市共産党の大問題！ 

    ◆2008年の「門真市３中卒業式産経報道（不当処分）事件」では・・・ 

 ◆今回の門真市長選で共産党陣営候補者は「大阪都構想」自体に触れず、反対姿勢皆無！ 反維新も出さず！ ⑳ 
   

   ・・・・この腐敗した姿勢は共産党支持市民が厳しく批判して質すしかない！ （脱原発施策も皆無！） 
    

８：橋下暴言問題と今後の反維新闘争・・・橋下維新の人気は落ちたが権力の座は維持。追撃し撃沈を！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 特製動画「維新府議宮本一孝＆ザイトク『黒書』」のポイント解説 
    
 上映前に： 

１：この動画はこの集会での上映のために特別に作成した、重大な内容の動画です。しっかり見て欲しい。 
   
２：「ザイトク」という「民族差別を主とした集団暴力犯罪を犯して得意になっている輩」について、 

 普通の市民には、こんな醜悪な事をする人間達が存在するとは、想像すら出来ない事だが、これがここ数年 

 拡大する一方の日本の現実だ！ 
    
  女性や子どもまで苛めて喜び自慢するこいつらの精神内容は、ウンコやチンチンなど大人が顔をしかめる言

 葉を乱発して喜ぶ幼児に等しいが、低収入で不遇をかこつ若者だけでなく、40代50代のいい大人から、60代

 のじいさんも、中学生も、男も女も、資産家や経営者も、多種多様な人間がこういう差別怒号と暴力襲撃に目

 の色変えてはまり込んでいる！ 
   

  ◆鶴橋駅前で「朝鮮人に対して鶴橋大虐殺をやらないといけない！」と差別殺人扇動をする女子中学生を見よ！ 
   
２：この動画の中には、維新の宮本一孝府議と親しい荒巻靖彦という男が何度も出てくる。 

  人権擁護と良識が求められる府会議員たる宮本一孝が仲良くしてきた男がどういう人間か、しっかり見て欲

 しい。 

  ザイトクと維新の会議員達が親しい関係にある事も見て取れる。維新の会はザイトクの蛮行を一度たりとも

 批判した事はない。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 上映後に： 

１：ザイトクの実態に、活動家以外の一般市民のみなさんは驚いたと思う。 

  鶴橋駅前で「朝鮮人に対して鶴橋大虐殺をやらないといけない！」と差別殺人扇動をする女子中学生の存在をも 

  う一度思い起こして欲しい。日本社会がいかに歪んできたか、空恐ろしい気になるのではないか。 

  ◆実は門真市民の中にも「ザイトク」は存在する！（戸田の体験） 増えてきているだろう。 
    
２：戸田は2008年頃からザイトクをＨＰでも現場でも厳しく批判し闘ってきた。 

  それゆえ逆恨みされて、議員失職中の2010年４月に大阪駅まで襲撃されたし、2011年４月市議選

 で議員復活して１ヶ月後に、川西市のザイトク女の「ＨＰ掲示板での批判記事が名誉毀損にあた 

 る」というデタラメな刑事告訴と公安警察の結託によって、自宅事務所をガサ入れされ、過去14年

 のパソコン作成文書やメールの全てをコピー押収されるという不当弾圧を受けている。 
   
  もちろん、それをはねのけ断固闘い続け、「日本で唯一の、ザイトクに厳しい門真市行政」を作り上げて、 

 全国の見本にしてきた。 
      
３：ザイトク犯罪者の荒巻靖彦は、門真市出身で門真の中学高校を出ている。おそらく父親が宮本一孝の父親で

 門真市議・大阪府議を務めたの宮本駒一氏の支援者だったのではないかと推測する。 

  しかし地元の知り合いだからといって、この２人の親密関係は許される範囲を超えている。 
    
  荒巻が2011年11月の動画で語った事から宮本一孝と荒巻の仲良し関係を読み解くと・・   

  私が宮本一孝を公開批判し出したのは、不正看板問題で2011年１月からなので、この荒巻と宮本の会話は 

 2011年４月の府議選前後に行なわれた可能性が高い。また荒巻の話しぶりから、宮本が何年も前からよく来て

 くれている、という感じが濃厚に伺える。 
   
  宮本府議がこの店で荒巻と会って戸田の事を話題にしているという事は、当然にも荒巻が在特会活動をして

 いる男である事を承知の上で仲良くしていたという事であり、それだけ荒巻らの極右差別思想・行動に宮本府

 議が共鳴しあっていた、少なくとも何ら異論を差し挟まなかったという事である。 

  荒巻は2011年4/21判決で京都朝鮮学校襲撃と徳島県教組襲撃について懲役1年6月・執行猶予4年の有罪

 判決が確定している。その上での2011年11月動画で宮本府議との親密関係を語っているのは重大！ 

  しかも宮本府議については、荒巻有罪確定翌年の2012年３月に荒巻の店に警察の手入れが入いって荒巻が 

 暴れて逮捕された時にもこの店に来ていて、警察も驚いたという確かな情報がある。 
    
  宮本府議は人権を擁護し差別や暴力に反対すべき公職者の地位にありながら、差別暴力常習犯が経営し、そ

 の手の連中のたまり場になっている店に何度も通って、凶悪犯罪者＝荒巻靖彦と仲良く語り合ってきたのであ

 り、その人権感覚は到底「門真市体育協会の会長」にふさわしいものではない！ 


